

岩倉一期一会荘だより

2019 春号



新元号に変わるにあたって

社会福祉法人一期一会福祉会
副理事長 白井 正和

春になり暖かい日が多くなってきました。毎年気になる桜の開花時期が、例年より早く予想されていますが、恒例となった岩倉五条川桜祭りに向けた清掃活動「クリーンアップ五条川」のタイミングでは、まだまだ固い蕾でしたので、3月29日から始まる桜祭り本番は、桜を満喫できるのではないかと楽しみにしています。

さて今年、天皇陛下の生前退位により、5月1日から新元号に変わることは皆さんご存じのとおりです。新元号の公表は4月1日と報道されており、どのような新元号になるのか、予想をする企画が盛り上がり、平成はどのような時代だったのか、遡って昭和はどのような時代だったのか取り上げる番組もあり、日本全国で広く盛り上がっているように感じます。皆さんの中には昭和から平成になった時を思い起こす方も多いのではないのでしょうか？ 残念ながら私は、ちょうど大学受験の最中だったため、小淵元首相が平成の元号を公表された場面しか記憶にありません。しかし今回の一連の報道を通じ、新天皇陛下の即位に関連する格式ある儀式が数多くあることを知り、改めて日本の長きに渡る伝統と格式を実感し、日本の良さや誇りを感じています。

ところで皆さんにとって、平成はどのような時代だったのでしょうか？バブルの時代を謳歌しましたか？東西冷戦が終わり世界平和を感じましたか？サッカーのJリーグが始まりサッカーファンになりましたか？東日本大震災をはじめとする災害の怖さを再認識しましたか？ 私にとっては、学生として親元を離れて東京に行き、社会の色々な事を知り大人の仲間入りした時代でした(昭和は高校生までの子供の時代)。一期一会福祉会にとっても、岩倉一期一会荘をはじめとする新しい事業を多く開始した発展の時代となりました。

新元号はどのような時代になるのでしょうか？ 社会全体としては、科学技術の発展により、より便利な社会になりそうです。介護の現場でも、様々な科学技術を取り入れ、センサーやロボット等を導入したシステムチックな生活に変わってくるかもしれませんが、現状の心を通わせる環境は大事にしたいですね。私にとっては子供が成長して社会人になるので、わくわくする楽しみな時代にしたいと思います。将来については、前向きに考え、より良い時代になるよう努力していくことが大切だと思います。皆さんにとっても良い時代になることを、心よりお祈り申し上げます。

『岩倉一期一会荘だより』と『納涼祭り』が変わります!!

施設の情報を発信してまいりました本誌ですが、2019年4月から年4回の発行に変更いたします。その代わりに、不定期にはなりますが、当法人ホームページ (<https://www.ichigoichie.or.jp>) にてリアルタイムな情報をお届けさせていただきます。是非、ご覧いただきますようお願い申し上げます。

また、夏の恒例行事として長年ご関係の皆様のご協力のもとに行ってまいりました納涼祭りですが、昨今の天候不良を考慮し中止とさせていただきます。代わりに10月に『地域とふれあう てづくり市 岩倉一期一会荘マルシェ』と題した新企画を準備しております。詳しくは、順次お伝えいたしますので、お楽しみに!!



特 養

ひな祭り



お雛様のようにしとやかで素敵にご利用様様の1日をご紹介します。この日は天気が良く春らしい陽気だったので施設の中庭で散歩を楽しみました。ご利用様様は穏やかな春の日差しを浴びて心地良さそうにされていました。丁度ひな祭りの日でもあったので、1階の喫茶 花林の前に飾られていた七段飾りの雛人形を見に行きました。ご利用様様は昔を懐かしみ、思い出話に花を咲かせていました。



花むすび

毎日の楽しみ



日々過ごす中でご入居者様が毎日楽しみにしているのが1階にある喫茶 花林です。花林の雰囲気を楽しまれる方、花林のママとの会話を楽しまれる方、コーヒーを飲む事を楽しまれる方、人それぞれの楽しみがあります。又、中庭に咲いている花を見て季節を楽しんでみえる方もいます。最近は暖かくなりご入居者様の中には「もう少し暖かくなったら外に散歩に行こうね」と笑顔で言ってみえる方もいらっしゃいました。





ケアハウス

ラジオ体操



ケアハウスでは、毎朝ラジオ体操を行っています。年に3回スタンプラリーを開催しており、風邪を引かない体力づくりとともに、参加日数に応じて素敵な景品を獲得できるということもあり、意欲が高まります。

抽選会では、欲しかったものが当たり、「こんなにもらっているの?」「ちょうど買おうと思っていたものが当たったわ」と大変喜ばれました。今後もご自身の健康のために続けていただき風邪等に負けず元気に過ごしていただきたいです。



グループホーム

桃の節句



3月の行事に桃の節句があります。GHでは昼食に可愛らしい「手毬寿司」をご利用者様と一緒に作りました。お寿司はご利用者様が大好きなメニューで「美味しそう」「綺麗ね」と大変喜ばれました。

GHの壁に飾られた貼り絵の雛人形を見ながら、「家にあった雛人形は段飾りで出すのも片付けるのも大変だったわ」と思い出を語られるご利用者様もみえました。



